



## Un estudio busca unir Salamanca y Coimbra para los vehículos eléctricos

DL | SALAMANCA

■ Un proyecto impulsado por el Ente Regional de Energía de Castilla y León, EREN, y en el que participa la Universidad de Salamanca, contempla la creación del primer corredor transfronterizo de la región para vehículos eléctricos y uniría las dos ciudades universitarias de Salamanca y Coimbra (Portugal).

Según informó a Ical el director de la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, José Sánchez, se trata de una iniciativa que aún se está concretando y destacó que en estos momentos se está redactando el proyecto, por lo que se encuentra en una «fase preliminar».

Sánchez destacó que el papel de la institución académica en este proyecto es importante, ya que es «un socio más» dentro del consorcio que trabajará para que el corredor sea una realidad.

Avanzó que la idea inicial es que el recorrido incluya Salamanca, que pase por Ciudad Rodrigo y discurra por Guarda y Viseu.